



Ein Herz voll Liebe und Güte
hat aufgehört zu schlagen . . .

In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Frau

Helene Köck

geb. Schreckenfux

am Montag, dem 5. August 2013, um 4.55 Uhr nach langer,
schwerer Krankheit, versehen mit der hl. Krankensalbung, im
85. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Unsere liebe Verstorbene wird am
Freitag, dem 9. August 2013, um 14.00 Uhr
in der Friedhofskapelle Weißenkirchen in der Wachau feierlich
eingesegnet und nach dem hl. Requiem zur letzten Ruhe bestattet.

3610 Weißenkirchen in der Wachau, Altau 335/1, im August 2013

Im Gedenken:

Friedrich
Gatte

**Herbert und Ilse, Friedrich und Martha,
Heinrich und Annemarie**
Söhne und Schwiegertöchter

Enkel, Urenkel und Schwester

im Namen aller Verwandten.